

# 職員紹介

自慢のスタッフを紹介します

特養介護員 石波 智子

私は、今年介護の仕事を始めて3年目に入ります。

最初は、何も分からず無我夢中でやっていましたが、あっという間に2年が経ってしまいました。3年目を迎える今年は、今までみたいにただ夢中で頑張るのではなく、仕事をしていく中で一つ一つのことに、介護の奥深さを感じ、意味を考えながら介護をしていけたらと思っています。

またそれと同時に、初心を忘れないようにいつも心にとめて頑張りたいと思います。



デイサービス介護員 塚田 彩美

私は、去年の7月に入社し現在8か月目になりました。以前は、工場で8年間働いていましたが、人と関わる仕事がしたいと思い、介護士になりました。担当がデイサービスですので、ご利用者様の現在の生活ができるだけ長く続けられるようにサポートしていますし、こうして一緒に過ごすことができて、とてもうれしく思うとともに大きな感謝をしています。また、何よりもご利用者様から「ありがとうございます」と言葉をかけていただけることが私の一番の励みとなり、原動力となっています。これからも皆様のお役に立てるよう、頑張ってまいります！！



特養介護員 中村 由歩

4月から社会人になって、この仕事につき1年が経ちます。

慣れないことばかりで戸惑うこともたくさんあり、大変なことやうれしかったこと、それぞれにたくさんありましたが、ご利用者様の笑顔を見るたびに介護の仕事を選んで良かったと改めて感じることができました。

4月からは、社会人2年目です。ご利用者様一人一人に合ったケアができるよう、これまで以上に介護の技術を磨き、常にご利用者様の立場に立って、考えることができる介護士を目指して頑張ります！



看護師 相原 陽子

私はこれまで、病院・特養・サービス付き高齢者住宅で看護師をしてきました。やはり、高齢者の方と携わっていきたいという気持ちが強く、今年まごころの杜に入社しました。

看護師として、まごころの杜のご入居者様たちが、常に健康で笑顔の多い毎日が過ごせるためには、早期での体調変化に気づき、迅速に対応することが大切です。これからも他職種と協力し従事していきたいと思います。



## お知らせ

新型コロナウイルス感染症では、基礎疾患を持たれている方や、免疫力が低下している高齢者の方は、感染することで重症化しやすい傾向にあります。まごころの杜でもご入居者様の面会方法を変更する等し、感染予防対策を講じております。

また、毎月実施しておりました、地域の方向けの健康教室も当面の間中止とさせていただきました。

今後の予定につきましては、事態が終息していくことを確認次第、再びご案内させていただきたいと思います。ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

## 編集後記

自粛ムードにより各イベント、卒業式や入学式などの節目の行事も中止や規模を縮小しているとのニュースを聞くと、仕方のないこととは言え、寂しい気持ちになりますが、4月は新年度も始まり新入社員も入って活気も出てきます。こういった状況がもうしばらく続くと思いますが、これまで以上に皆様に笑顔を届けられるようスタッフ一同頑張ってまいります。



# まごころ

“ずっと笑顔”で安心できる、やすらぎの暮らし



## 目次

- 季節の行事 ..... 2
- 地域交流 ..... 2
- コロナウイルス感染予防対策 ..... 3
- スタッフ紹介 ..... 4

